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Der Serienkühler ist super von der VII. Das Problem ist nur dass AMD auf all seinen
Grafikkarten bei Default viel zu viel Spannung auf den Chip gibt. Bei den meisten Karten kann
man 200mV wegnehmen ohne dass die instabil werden.

Radeon VII: macOS Benchmarks, Undervolting, Overclocking, PowerPlayTable & Lüfterkurve
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